

Le musée vosgien présente sa nouvelle brochure

Imaginée il y a plusieurs mois, la nouvelle brochure de l'écomusée a été présentée en présence des auteurs, de Mme le maire de Ville-sur-Illon et des représentants des associations ainsi que de Jackie Frémont, délégué départemental de la Fondation du patrimoine.

Cette brochure de 36 pages a été entièrement réalisée par les bénévoles du musée. Pour la partie historique, Jean-Aimé Morizot revient sur l'aventure de la brasserie de Ville-sur-Illon depuis 1627. Jean-Pierre Lecard, maître brasseur, quant à lui, évoque la création de la micro-brasserie en 1983 et son évolution jusqu'à aujourd'hui qui permet de déguster d'excellentes bières sur place. De son côté, François Virion, également maître brasseur, pro-

pose les formules pour la fabrication de la bière. La bière est un élément incontournable de la cuisine française, Christian Bonnard, cuisinier brasseur, invite à tester quelques recettes très alléchantes.

Pascal Treiber a réalisé la mise en page et rédigé les rubriques relatant la publicité, les bénévoles, les ouvriers, les cafés ainsi qu'une page consacrée au bourg de Ville-sur-Illon. Sans oublier les photographes qui ont œuvré pour l'illustration du livre, Clémence Genrault, Stanislas Ruby et Michèle Treiber ainsi que les relecteurs, Jeannine Offret, Colette Thivet et Marie Luce Vathelot. Un très beau travail d'équipe pour cette brochure, préfacée par Jackie Frémont, en vente à la boutique 10 €.



La nouvelle brochure du musée vosgien de la brasserie a été présentée.